



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



30 September 2012

Tahun III – No. 40

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

ARTI KESETIAAN

Kisah nyata yang bagus sekali untuk contoh kita semua yang saya dapat dari millis sebelah (kisah ini pernah ditayangkan di MetroTV). Semoga kita dapat mengambil pelajaran. Ini cerita nyata, beliau adalah Bp. Eko Pratomo Suyatno, Direktur Fortis Asset Management yg sangat terkenal di kalangan Pasar Modal dan Investment, beliau juga sangat sukses dlm memajukan industri Reksadana di Indonesia. Apa yg diutarakan beliau adalah sangat benar sekali. Silakan baca dan dihayati.

Dilihat dari usianya beliau sudah tidak muda lagi, usia yg sudah senja bahkan sudah mendekati malam, Pak Suyatno 58 tahun kesehariannya diisi dengan merawat istrinya yang sakit istrinya juga sudah tua. Mereka menikah sudah lebih 32 tahun. Mereka dikarunia 4 orang anak. Disinilah awal cobaan menerpa, setelah istrinya melahirkan anak keempat tiba-tiba kakinya lumpuh dan tidak bisa digerakkan. Itu terjadi selama 2 tahun. Menginjak tahun ke tiga, seluruh tubuhnya menjadi lemah bahkan terasa tidak bertulang, lidahnya pun sudah tidak bisa digerakkan lagi.

Setiap hari pak suyatno memandikan, membersihkan kotoran, menyuapi, dan mengangkat istrinya keatas tempat tidur. Sebelum berangkat kerja, dia letakkan istrinya didepan TV supaya istrinya tidak merasa kesepian. Walau istrinya tidak dapat bicara tapi dia selalu melihat istrinya tersenyum. Untunglah tempat usaha pak suyatno tidak begitu jauh dari rumahnya sehingga siang hari dia pulang untuk menyuapi istrinya makan siang. Sorenya dia pulang memandikan istrinya, mengganti pakaian dan selepas waktu maghrib dia temani istrinya nonton televisi sambil menceritakan apa2 saja yg dia alami seharian. Walaupun istrinya hanya bisa memandang tapi tidak bisa menanggapi, Pak Suyatno sudah cukup senang, bahkan dia selalu menggoda istrinya setiap berangkat tidur. Rutinitas ini dilakukan Pak Suyatno lebih kurang 25 tahun, dengan sabar dia merawat istrinya bahkan sambil membesarkan ke 4 buah hati mereka, sekarang anak2 mereka sudah dewasa, tinggal si bungsu yg masih kuliah.

Pada suatu hari, ke empat anak suyatno berkumpul dirumah orang tua mereka sambil menjenguk ibunya. Karena setelah anak mereka menikah, sudah tinggal dengan keluarga

masing-masing dan Pak Suyatno memutuskan ibu mereka dia yang merawat, yang dia inginkan hanya satu semua anaknya berhasil. Dengan kalimat yang cukup hati-hati anak yg sulung berkata “Pak kami ingin sekali merawat ibu, semenjak kami kecil melihat bapak merawat ibu, tidak ada sedikitpun keluhan keluar dari bibir bapak, bahkan bapak tidak ijinkan kami menjaga ibu”.

Dengan air mata berlinang anak itu melanjutkan kata-kata: “sudah yang keempat kalinya kami mengijinkan bapak menikah lagi, kami rasa ibupun akan mengijinkannya, kapan bapak menikmati masa tua bapak, dengan berkorban seperti ini kami sudah tidak tega melihat bapak. Kami janji kami akan merawat ibu sebaik-baik secara bergantian”. Pak Suyatno menjawab hal yg sama sekali tidak diduga anak-anaknya: “Anak-anakku... Jikalau perkawinan & hidup di dunia ini hanya untuk nafsu, mungkin bapak akan menikah.. tapi ketahuilah dengan adanya ibu kalian disampingku itu sudah lebih dari cukup, dia telah melahirkan kalian. Sejenak kerongkongannya tersekat, kalian yg selalu kurindukan hadir didunia ini dengan penuh cinta yg tidak satupun dapat dihargai dengan apapun.”

“Coba kalian tanya ibumu apakah dia menginginkan keadaannya seperti ini? Kalian menginginkan bapak bahagia, apakah bathin bapak bisa bahagia meninggalkan ibumu dengan keadaannya sekarang, kalian menginginkan bapak yang masih diberi Tuhan kesehatan dirawat oleh orang lain? Bagaimana dengan ibumu yg masih sakit.” Sejenak meledaklah tangis anak-anak pak suyatno. Merekapun melihat butiran-butiran kecil jatuh dipelupuk mata ibu Suyatno. Dengan pilu ditatapnya mata suami yg sangat dicintainya itu.

Sampailah akhirnya Pak Suyatno diundang oleh salah satu stasiun TV swasta untuk menjadi nara sumber dan merekapun mengajukan pertanyaan kepada Suyatno, kenapa mampu bertahan selama 25 tahun merawat Istrinya yang sudah tidak bisa apa-apa. Disaat itulah meledak tangis beliau dengan tamu yang hadir di studio, kebanyakan kaum perempuanpun tidak sanggup menahan haru. Disitulah Pak Suyatno bercerita..” Jika manusia didunia ini mengagungkan sebuah cinta dalam perkawinannya, tetapi tidak mau memberi (memberi waktu, tenaga, pikiran, perhatian) itu adalah kesia-siaan”.

“Saya memilih istri saya menjadi pendamping hidup saya, dan sewaktu dia sehat diapun dengan sabar merawat saya, mencintai saya dengan hati dan bathinnya bukan dengan mata, dan dia memberi saya 4 orang anak yg lucu-lucu. Sekarang dia sakit karena berkorban untuk cinta kita bersama. Dan itu merupakan ujian bagi saya, apakah saya dapat memegang komitmen untuk mencintainya apa adanya. Sehatpun belum tentu saya mencari penggantinya apalagi dia sakit...”. Hidup adalah Perjuangan tanpa henti-henti, tidak usah kau tangisi hari kemarin.

(sumber: <http://iphincow.wordpress.com/2012/07/25/arti-kesetiaan/>)

KEBUTUHAN KURSI KULIAH

Sehubungan dengan semakin bertambahnya kegiatan – kegiatan di Gereja Santa Maria Regina diperlukan tambahan kursi kuliah. Adapun harga 1 kursi Kuliah tersebut adalah Rp. 435.000,-. Dewan Paroki memohon partisipasi dan bantuan Umat Paroki untuk pembelian kursi kuliah tersebut.

Sumbangan dana bisa ditransfer ke Rekening :

BCA

an. PGDP Paroki Santa Maria Regina - Ac. 474 032 0004

(mohon ditambahkan angka 100 dibelakang nominal sumbangan)

Atau bisa langsung diserahkan kepada Pastor Paroki.

Terima kasih atas partisipasi Umat.

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU BIASA XXVII

PS. 616, 617, 619, 662, 663, 664, 846, 957

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 06 Oktober	17.00	Sta. Ursula - II	Anastasia Agnes & Carin Faradina
<p>Putra/ I Altar : Issabella Titta Iswadi, Fransiska Yuka Julia, Jefri Fransiscus Tambunan, Santos Ferdinand Tambunan, Gabriel Kineta, Gabriel Keefe, Theresia Avilla Revabelle Maharani, Priscilla Melody Dennise Allegra</p> <p>Prodiakon : GD Noegroho TR, Georgino Godong, Gregorius S, Gunawan Gunarso, Gunawan Wibowo, Hadi S</p>			
Minggu, 07 Oktober	06.30	Sta. Monika - III	Sari Wulan & Fransisca Wulandari
<p>Putra/ I Altar : Stevia Amadea, Timotius Gerwyn J, Maria Cathelia Elisabeth Y, Robertus Darren Radyan, Veronica Ruth, Theresia Olivia, Nicodemus Nico, Antonius Andri A, Davianna Inez H, Michael David C</p> <p>Prodiakon : Haryono Widarta, Hendrawan T, Heribertus Darno, Heru Santosa, Hexana Tri Sasongko, Ignatius Ponijo</p>			
Minggu, 07 Oktober	09.00	SMU – Ricci II	Cicilia Nina & Marcelina Kullit
<p>Putra/ I Altar : Benedicto S, Theresia Natania, William Filipe R, A Alfa Sebastian Kullit, Elisabeth Anggitasari H, Nathania H Stephina Putri, Felix Harly K, Laurentius Melvin P, Vincentius Theo W O, Reynado T Ryo</p> <p>Prodiakon : Ign. Soeprapto, Ign. Sudarmadi, Indri P, Ingewati K, Irwan W, Joachim S, Joannes Suharno, Johannes S, Johanna K, Johannes P, Joko G, Jozs J, Kamilus A, Kristian Ong, Leo Agung, Martha Maria E</p>			

HARI MINGGU BIASA XXVIII

PS. 320, 368, 369, 376, 671, 690, 697, 846, 961

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 13 Oktober	17.00	Sta. Beatrix - V	
<p>Putra/ I Altar : Franciscus Xaverio Anggara N, Alleandra Luwina Nugroho, Ditto A.S, Stefanie Delvina, Vinsensa Dianda M, Gabriela Alexander Putri, Josephine Isabel Varela, Timotius Raymond Housea Lalawi</p> <p>Prodiakon : Mudjihardjo, Okky Sentana, Paul August Liqui, PGL Sarwanawadya, Prima Widii H., Probel Gultom</p>			
Minggu, 14 Oktober	06.30	St. Frans. Maria - VI	Wulan & Ninuk
<p>Putra/ I Altar : Christina Simamora, Hieronimus Raturangga, Maria Carmelita O L, Lukas Setya A.C.P, Christofer Rizal, Bernadette Apriana Imah, Gabriel Randall W, Alexander Andi, Gregorius Rio A, Aurelia Yashodara N</p> <p>Prodiakon : Rinto Setiono, RM. Soedjono Respati, Romualdus P, Rudy Trisnanta, Susman Riyadi, Temmy Royani</p>			
Minggu, 14 Oktober	09.00	St. Timoteus - I	Michelle & Tri
<p>Putra/ I Altar : Fransisca Mariana Rasendrya Z, Benedicta Gita Adinda S, Maria Lilian Dharmahutama, Gregorius Bryan Yasadiputra, Regina Retno Putri Manjali, Christopher Samuel Yasadiputra, Gregorius Septavie Kenzie, Benedicta Aurelia Virenze, Ignathius Rahardianto Patiung, Giacinta Maretha Prita Pradita</p> <p>Prodiakon : Tjhong Vincentius, Tri Darmawati, Veronika Kani, Victor Sudytio, Adrianus Nggala, Agung Wahyu, Agustinus Darmawan, Albertus Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H., Antonius Indarhardjo, Antonius Nelwan, Antonius Prayudi, Bayu Rajasa, Benni Saptiyanto</p>			

Pengumuman :

1. Pembukaan Bulan Rosario

Dalam rangka pembukaan Bulan Rosario diadakan Doa Rosario di Gua Maria SanMaRe pada hari Senin 1 Oktober 2012 jam 19.00 dan dilanjutkan dengan Perayaan Ekaristi di Gereja.

2. Pelantikan dan Rekoleksi Warsen SanMaRe

Dalam rangka pelantikan & rekoleksi Warga Senior (Warsen) tgl 04 Oktober di Gereja St. Yakobus Rasul - Megamendung, Bogor. Kami undang para Warsen SanMaRe untuk turut serta dalam acara ini. Pendaftaran melalui Sekre Paroki atau hubungi Ibu Lita: 0816 891 796. Biaya Rp. 25.000,-

3. Persekutuan Doa SanMaRe

Mengundang Bapak/Ibu untuk datang memuji, menyembah dan memuliakan Tuhan pada hari Kamis, 4 Oktober 2012 Pk. 19.30 di Aula Sanmare. Renungan dibawakan oleh Ibu Irene Tedjaindra. Mengundang Bapak/Ibu untuk hadir merasakan kasih Tuhan dalam Ibadat Adorasi Ekaristi pada hari Kamis, 27 September 2012 Pk.19.30 di Gereja Sanmare.

4. Rapat Dewan Paroki Pleno

Tanggal 07 Oktober yang akan datang diadakan Rapat Dewan Paroki Pleno di Aula SanMaRe pukul 09.00 Wib. Diundang seluruh Ketua Lingkungan, Ketua Wilayah, Kepala Bagian, Ketua Seksi, Ketua Kelompok Kategorial dan Anggota Dewan Paroki Harian.

5. Pertemuan Wanita Katolik Republik Indonesia (WKRI) – SanMaRe

Wanita Katolik RI SanMaRe akan mengadakan acara “Diary Wanita Istimewa” utk seluruh **Ibu-ibu dan remaja putri**. Paroki pada hari Kamis, 11 Oktober 2012, pukul 10.00-12.00 wib, bertempat di Ruang kelas 301 lantai 3 Gereja SanMaRe, dengan tema; Belajar membuat rajutan, yang akan dibawakan oleh; Ibu Joan. Biaya Rp.25.000,- untuk perlengkapan. Kami mengharapkan kehadiran seluruh **Ibu-ibu dan remaja putri**. Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Ibu Roswitha: 0811960760

6. Sie Pelayanan Sosial Ekonomi (PSE) - SanMaRe

Bagi lingkungan yang belum menyelesaikan pembayaran dana Solidaritas Kematian 2012 diharapkan segera melunasi dan menyerahkan bukti setoran kepada PSE. Bukti dikirim via email ke: spse_sanmare@yahoo.com atau spse_sanmare@gmail.com atau ditaruh dikotak PSE di Sekretariat SanMaRe.

7. Akan menerima Sakramen Pernikahan

- a. Andri Wahyudi – Lingk. Gregorius – IV dengan Riyana - Tangerang : Pengumuman III
Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki.

8. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

FUTSAL OMK SANMARE

Menyambut hari ulang tahun kepengurusan OMK tgl 28 Oktober yang akan datang, panitia mengajak seluruh kaum muda Sanmare dalam kompetisi futsal OMK Sanmare laki-laki dan perempuan yang akan diadakan pada:

Hari & tanggal : Minggu 7, 14, dan 21 Oktober 2012
Waktu : 15.00 - 18.00
Tempat : Lapangan Futsal Sanmare
Peserta : Laki-laki dan perempuan

Sistem pendaftaran per orang dengan menghubungi Remy (087876842780). Peserta yang sudah mendaftar diundi secara acak pada Minggu, 7 Oktober 2012 untuk pembentukan tim pada kompetisi. Kompetisi ini tidak dipungut biaya, terbuka untuk laki-laki dan perempuan. Daftarkan diri segera! pendaftaran ditutup pada hari jumat 5 Oktober 2012.